



San Francisco de Campeche, Camp; a 25 de febrero de 2023

Morena, en un momento estelar de su historia: “El Fisgón”

...Llama Rafael Barajas a militancia a la unidad, cohesión y compromiso

...Las alianzas son indispensables para el avance del movimiento

Morena está en un momento estelar de su historia, avanzando en el rescate a la nación, con una aprobación del 70 por ciento del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero necesita unidad de los cuadros y que sus funcionarios funcionen, significó el director del Instituto Nacional de Formación Política, Rafael Barajas Durán “El Fisgón”, durante la conferencia magistral realizada en este instituto político.

Comprometió a la militancia morenista a buscar la unidad, la cohesión y consolidarse alrededor de las dirigencias, el presidente Andrés Manuel López Obrador, y la gobernadora, Layda Sansores para que, con capacidad, y un pueblo consciente se pueda defender de todo el aparato de engaño de los medios de comunicación que han hecho un bombardeo constante, porque viene un proceso de coyuntura delicada.

“Hemos avanzado bastante, pero el movimiento es muy frágil aún, ojo no lo hemos ganado todo, la derecha tiene todo un aparato de engaño eficaz y lo están usando contra nosotros, necesitamos consolidar el proyecto con los cuadros del partido, que los funcionarios funcionen, entiendan y abracen el proyecto”, añadió.

Destacó que en todo momento de transformación las alianzas a veces son indispensables y quienes se suman a este proyecto son gente que responde más, que quienes forman parte de él, porque la correlación de fuerzas es aplicable, pero los principios del movimiento no se negocian.

Respecto a la marcha convocada para la supuesta defensa de la democracia, dijo que no es más que la participación de los partidos PRI y PAN encabezada por Alejandro Moreno, Elba Esther Gordillo y Vicente Fox que convocan alrededor de puras mentiras para defender a la burocracia dorada, ante la falta de un proyecto político inventando una serie de mentiras.

Erick Reyes León, dirigente estatal de morena, refirió que Campeche está viviendo momentos históricos y se hace necesaria la revolución de consciencias integrando a más jóvenes para hacer ese relevo generacional y continuar haciendo historia, sin transgredir o poner en riesgo el movimiento por intereses personales, “es momento de rectificar caminos, y quien no entiende que tiene que salir a las calles a revolucionar consciencias, no tiene nada que hacer aquí”, agregó.

Asistieron los diputados, César González, José Antonio Jiménez Gutiérrez, Balbina Alejandro Hidalgo Zavala, Irayde del Carmen Avilés Kantún, Elisa María Hernández Romero, Héctor Malavé Gamboa, y los secretarios, Mauricio Arceo Piña, Bertha Pérez Herrera, Nayeli de los Ángeles Heredia Caamal, y la secretaria Elda Castillo.